

## 2ÈME LIGNE DE TRAMWAY EN SITE PROPRE ENTRE CHÂTEAUCREUX ET LA PLACE DU PEUPLE RESTRUCTURATION DE LA LIGNE 4 ENTRE LES PLACE DU PEUPLE ET PLACE JULES FERRY À SAINT-ETIENNE (42)

**Maître d'ouvrage :** Saint-Etienne Métropole,  
Ville de Saint-Etienne  
**Montant des travaux :** 72 000 000 € ht  
**Réalisation :** 2006

L'action volontariste qui conduit ici à développer un réseau intégré de transports collectifs à la fois de proximité et d'agglomération, trouve sa cohérence dans la mise en rapport de plusieurs échelles de territoire : celle des riverains et des lieux de la ville, celle de l'agglomération stéphanoise, celle du réseau de ville de Rhône-Alpes et d'Auvergne. Le tramway de l'agglomération de Saint-Etienne est l'un des « dénominateurs communs » de ces échelles de territoire, parce qu'il agit sur la proximité et la vie riveraine comme il assure une fonction de maillon complémentaire de la mobilité dans le réseau TER Rhône-Alpes et Auvergne. Ce projet permet d'étendre le cœur de ville et de développer des pôles de centralités.





+ DE LA GARE AU COEUR DE VILLE